

美和中グループ（足久保小） 「児童生徒間交流」(R6. 2-3)

足久保小6年生が、総合の学習で、美和中学校を見学しました。同じ校舎の中で生活していますが、階が違うので細かなところまで知りませんでした。図書館に入らせていただき、その蔵書に心を躍らせた子どもが多かったです。また、授業を見せていただき、来るべき春からの自分の姿と重ねていた子どもも多いようでした。見通しや目標を持ち、入学を迎えていければと願っています。



美和中グループの小学校（安倍口小・美和小・足久保小）4年生が、交流会を行いました。あいにくの天候でしたが、美和桜を鑑賞しながら元気よく美和小まで歩きます。お弁当を食べた後、4色しっぽとりやアメリカンドッジボール、けいどろで交流しました。終わりの会では、たくさんの感想が発表されるほど、つながりができたようです。





美和中グループの小学校（安倍口小・美和小・足久保小）6年生が、オンライン合同外国語授業を行いました。同じ地域に住み、多くの子が美和中に進学する仲間です。“I want to join the track team” “I want to study English”など、中学でやっていきたいことについて、一人ひとり英語でスピーチをしました。「友達をたくさんつくりたい」と発表した子も多かったです。新たなステージに向かう期待がふくらむ時間となりました。

